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Compte-rendu réunion 

du Conseil municipal du 17/01/2022 
 

 

 

Absentes excusées : Sandrine BINETTI et Eve de MUNCK. 

 

Convention de remise des voiries rétablies avec Vinci Autoroute : 

Rétrocession une toute petite parcelle, une délibération est nécessaire : accepté à l’unanimité. 

 

Délibération DETR et plan de financement : 

Va avec projet salle des fêtes. On a droit à minimum 30% par DETR du montant des travaux 

(donc env. 150 000 €). La FDEL va nous faire un plan de rénovation thermique qui 

permettrait une aide de 10%. Le Conseil Régional pourrait donner 10%, le conseil 

départemental 10 %. La CCPLL donnerait 20 000 €.  

Le projet doit être déposé avant le 31/01/22 pour avoir l’aide de la DETR. Délibération 

acceptée à l’unanimité. 

 

Projet de la salle des fêtes : 

Le projet précédent étant hors budget, un nouveau projet a été fait. 522 750 € HT avec les 

honoraires. Il faudra emprunter, Plusieurs banques seront consultées. 

 

PLUi :  

Réponse au questionnaire donné en préalable à l’atelier du 28/01afin d’élaborer un règlement 

écrit de PLUi.  

 

Questions diverses :  

Mercredi 19/01 le Secrétaire et le Maire en formation pour la gestion de l’ADS 

(accompagnement droit des sols). 

 

Levée séance 23h20. 


